

はなつき



第77号 2019年7月10日

社会福祉法人永信会 特別養護老人ホーム永生苑豊橋



春のおでかけ

菖蒲花見

梅雨入りしそうな雲間を縫って、見頃となった菖蒲の花を見物にでかけました。途中遠足の園児たちとの出会いもあって久しぶりの外出は楽しいものとなりました。



永生苑と同じ校区にある大村こども園へお邪魔しました。子どもたちのかわいいお遊戯を見せもらったり、ゲームをしたりして楽しい時間を過ごしました。

大村 こども園



おやつ祭り

バイキ



年に一度のおやつの祭典おやつバイキングが六月二十二日に開催されました。当日は色とりどりのケーキや和洋菓子、パンなどが食べ放題。皆さん思い思いのお菓子を選んでおられました。

この日の目玉はその場で作ってもらう選べるオーダーミニパフェ。フルーツパフェと抹茶パフェから選んでその場で作ってもらいます。たくさん用意されたお菓子も次々と皆さんのお腹の中へ消えていきました。

タブレット導入しました

タブレットは各フロアに一台ずつ配置され、介護記録全般に使用されます。介護、看護職の負担軽減とサービスの質の向上が期待できます。今後も介護サービスと労働環境の向上に努めてまいります。

今年度より介護、看護業務の効率化の一環としてタブレット端末による記録、管理のシステムを導入しました。これまで手書きとパソコン入力の混在と行われてきた業務がタブレットによる管理に一元化されました。タブレットは各フロアに一台ずつ配置され、介護記録全般に使用されます。介護、看護職の負担軽減とサービスの質の向上が期待できます。今後も介護サービスと労働環境の向上に努めてまいります。



